

“ la famille que Dieu lui a donnée, ne peut point faire d'économies.

“ Je recommande à mon légataire de faire prier pour le repos de mon âme et de distribuer, selon son bon plaisir, quelques objets mobiliers à mes plus proches parents et à mes amis particuliers afin qu'ils aient de moi un petit souvenir et qu'ils prient pour mon âme.

“ Si l'on veut placer une inscription au lieu où reposera mon corps, je désire qu'on inscrive les paroles suivantes :

“ *Hic jacet Josephus-Hippolytus Guibert, Archiepiscopus Parisiensis, expectans beatam spem, et adventum gloriæ magni Dei, et Salvatoris nostri Jesu-Christi; qui reformabit corpus humilitatis nostræ, configuratum corpori claritatis suæ.*

“ Fait à Paris, le vingt-quatre du mois de l'année mil huit cent soixante-treize.

“ † J. HIPPOLYTE GUIBERT, archevêque de Paris.”

“ Ma chère sœur, Mme Sarrus, qui est excellente chrétienne et pleine de foi, n'attend rien de moi et comprendra comment je ne lui laisse rien dans ma succession. J'espère la retrouver dans le Ciel avec mon neveu et nos autres parents.

“ † J. HIPPOLYTE GUIBERT, archevêque de Paris.”

CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE TOULOUSE.

Le congrès eucharistique s'est tenu à Toulouse du 20 au 25 juin. Son Eminence le cardinal-archevêque de Toulouse présidait, ayant à ses côtés NN. SS. les évêques d'Adana (Italie), de Parniers, de Rodez, de Perpignan, de Montpellier, de Montauban.

Dans les deux vastes et belles églises de Saint-Etienne et de Toulouse une foule innombrable a assisté aux cérémonies publiques du congrès, a suivi les processions, en chantant les louanges du Seigneur, et en priant avec ardeur le Dieu de l'Eucharistie.

Dans une des séances du congrès il a été question de notre ville, de Montréal. Voici ce que nous trouvons dans la correspondance Toulousaine de *l'Univers* :

“ Nous avons entendu ensuite un rapport sur les œuvres eucharistiques au Canada et spécialement sur l'adoration nocturne dans la ville de Montréal, adressé par un sulpicien (M. le curé Rousselot).

“ Tout ce qui touche au Canada, cette France de l'Amérique du Nord, a le don d'intéresser les cœurs français ; aussi l'auditoire a-t-il été doublement heureux d'apprendre les rapides progrès accomplis dans ce pays par une œuvre éclosée au sein de la mère-patrie, et que les Canadiens se sont empressés d'adopter par amour pour Dieu et pour la France. On ne sera pas peu édifié d'apprendre que dans la seule ville de Montréal, la confrérie de l'Adoration